



## Los nuevos contagios por VIH en la provincia se reducen a 16, la mitad de los casos que en 2011

**A.B. | SALAMANCA**

Si en 2011 saltaron todas las alarmas con los 33 nuevos diagnósticos de VIH, los datos del Servicio de Epidemiología de la Dirección General de Salud Pública de la Consejería de Sanidad de Castilla y León permiten ser esperanzadores con los 16 contabilizados durante el pasado año. La tendencia descendente se ha reducido progresivamente después de ese pico con 20 (2012 y 2013) y 18 en 2014.

A pesar de este descenso, Salamanca se mantiene en una de las tasas más altas de la Comunidad con 4,68 casos por cada 100.000 habitantes, la segunda registrada más alta tras la provincia de Soria. No obstante, se ha reducido en cinco puntos respecto a 2011 cuando la tasa casi llegaba a los 10 casos. Hasta el mes de junio de este año, Sacyl tiene registrados 465 casos de Sida en Salamanca, la tercera provincia con mayor incidencia por debajo de Valladolid con 837 y León con 484. La Comunidad tiene contabilizados 3.120 casos, lo que supone una tasa actual

de incidencia acumulada de la enfermedad que se sitúa en 125,9 casos por cada 100.000 habitantes.

Con el lema "Levantemos las manos por la #PrevenciónVIH" la ONU ha impulsado las acciones de promoción y educación incidiendo en aspectos relativos al VIH: uso de preservativos y lubricantes, la reducción de daños, la profilaxis preexposición, la circuncisión masculina médica voluntaria, la prevención de la transmisión materno- infantil y las pruebas y la supervisión.

**Mesas informativas.** De 11 a 14 horas se instalarán mesas informativas en las Facultades de Medicina, Farmacia, Biología, Enfermería, Ciencias Sociales, Derecho, Geografía e Historia, Ciencias, Educación, y Psicología y Bellas Artes, en las que se repartirán preservativos y folletos informativos sobre la enfermedad, formas de contagio y prevención por el Servicio de Asuntos Sociales de la Universidad de Salamanca, Cruz Roja y Ajiam.